

名前
の植物
う名前
の植物
草と呼ばれる植物
道端や空き地にひつ

必ず名前
今、注目して
宵草と書きます。
「アカバナ科マツヨイグ
サ属」の一種『マツヨイ
グサ』。漢字では雌待

必ず名前
の植物
の関係が、
質の影響で
は、他にも確認

豊分会
富彌 良則

メマツヨイグサ



必ず名前
の植物
の関係が、
質の影響で
は、他にも確認

必ず名前
の植物
の関係が、
質の影響で
は、他にも確認



メマツヨイグサ(富彌さん提供)

広大な土地でアクティビティを満喫!

青年部&後継者対策部合同バスハイク

開催



初の合同バスハイクに48名が参加

8月25日(日)、まだまだ暑い中、青年部との共同という形で、バスハイクを開催しました。

今日は、茨城県牛久市方面で、当日は天気にも恵まれ、「イバラライド」で

後継者対策部では、若

ベキューで親交を深め、食事の後は、水遊びやジップライン等、アクティビティを楽しみました。夏休み中でもありますたが、行きも帰りも大変でも楽でした。

後継者対策部では、若

石井 伸弥
後継者対策部長

手組合員同士が親交を深め、仲良くなれるイベントを企画しておりますが、皆様からのご意見・ご要望等がありましたら、ぜひ後継者対策部まで、お寄せ下さい。

◇ ◇ ◇ ◇ ◇

赤川 拓郎
青年部書記長

娘2人とアヒルボードに乗つて全力で漕ぎ、とても楽しめましたが、後日筋肉痛になりました。その後、ジャブジャブ池で遊んだり、シルバニアファミリーエリアでクイズゲームをしたりして、集合時間となりました。

せんでした。

たです。

食後は自由時間になり、往復360mもあるロン

ゲジップラインや、様々

なアトラクションがあつたのですが、広大な土地で、とても遊び尽くせま

せんでした。

人生100年時代と言われる中で

9・14 高齢者集会開催

シニア品川会長
大西 晃

9月14日(土)、大崎南
部労政会館にて、社会保
障対策部とシニア品川の
共済で、高齢者集会が開
催されました。

皆様多忙な中、そして
朝から蒸し暑い中、70名
の参加があり、恒例の
「健康教室」が開かれ、
全日本労働福祉協会の小
野保健師により、健診結
果の見方についての講義
がありました。

私は、年

に一度受診す
る健康診断の
後、一ヶ月程
度で送られて
くる健診報告
書も、今まで
は開封してざ
つと目を通し、
平均値と見比
べて大差がな
ければそのま
まファイルに
病気の早期発見に留意し
て頂ければと思

いました。

しかししながら今回、健

診結果の見方を改めて学

び、また、それぞれの対

応方法等の説明を受け、
人生100年時代と言わ
れる中、私も「もう少し健

康に注意してみよう」と
いう気持ちになりました。

組合員の皆様及びその

ご家族の皆様もぜひ、年

一度の健康診断を受け、
病気の早期発見に留意し

て頂ければと思います。

た色をしています。

また、しながわ中央公

園にある「平和のモニュ

メント」は「千羽鶴」を

モチーフにしており、地

中には品川区平和使節と

して派遣された参加者の

作文が埋め込まれ、20

35年に開封されるそ

うです。

先ほどの平和を象徴す

る花「カンナ」は、大井

町駅前・西大井駅前・五

反田文化センター等に植

えられ、平和への願いが

込められて造られ

た「平和の誓い」像

は、大井町駅前・

大崎ニューシティ・

西大井駅前・五反

田文化センターに

あります。

皆さんも「平和

の象徴」を見つけ

に、散歩してはい

かがでしようか?



しながわ中央公園内にある
「平和のモニュメント」



平和を象徴する花「カンナ」
(阿部さん提供)

品川区内にある 『平和の象徴』

ぶらり品川

その②